



### 37 BÉRENTZWILLER

*Coupé, au premier d'azur à trois épis d'or issant d'une devise de même ;  
au second, de sinople à la lame de faux d'argent.*

Création d'armoiries en 1967. Les trois épis évoquent la fertilité de la terre de Bérentzwiller qui produit du froment en abondance ; le sinople et la lame de faux symbolisent les prairies et la fauchaison.

Bérentzwiller, qui apparaît en 1188 sous la dénomination « Berolswilre », a appartenu au comté de Ferrette jusqu'au traité de Westphalie. L'église est dédiée à saint Imier.